



LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE HEMMINGFORD
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF HEMMINGFORD

AVIS PUBLIC
de promulgation

est par les présentes données, Que lors de la session régulière du conseil tenue le 6 août 2018, il a été adopté :

LE RÈGLEMENT NO. 308-4, INTITULÉ RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT 308 et
309-4 modifiant le règlement intitulé, RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT NO 309

308-4 : considérant que le règlement no. 308-4 modifie le règlement no.308 et ses amendements intitulés Plan d'urbanisme en vue de modifier l'aire d'affectation 'Récréation intensive' applicable afin d'inclure le lot 5 365 782 est conforme au schéma d'aménagement.

309-4 : considérant que le règlement no.309-4 modifie le règlement no. 309 et ses amendements intitulés Zonage en vue de modifier l'aire d'affectation 'Récréation intensive' applicable afin d'inclure le lot 5 365 782 est conforme au schéma d'aménagement.

Copies des règlements sont disponible pour consultation au bureau municipal durant les heures d'ouverture du bureau.

PUBLIC NOTICE
of publication

is hereby given,
THAT at the August 6, 2018 regular sitting of the council, the council adopted:

BY-LAW NO. 308-4 entitled:
BY-LAW MODIFYING THE BY-LAW NO. 308
BY-LAW NO. 309-4 entitled:
BY-LAW MODIFYING THE BY-LAW NO 309

The purpose of the by-law is to amend by-law no. 308 by modifying the plan identified as the MAP OF AFFECTATIONS - URBAN PERIMETER PLAN, attached to the master plan **no. 308**, specifically by enlarging the rural affectation to include lot 5 365 782 .The outlined modification is conform to the development plan.

The purpose of the by-law is to amend by-law no. 309 by modifying the plan identified as the ZONING MAP - URBAN PERIMETER PLAN, attached to the zoning by-law **no. 309**, specifically by enlarging the zone H5 to include lot 5 365 782. The outlined modification is conform to the development plan.

This by-law can be consulted at the municipal office during regular office hours.

DONNÉ à Hemmingford, ce 25 septembre 2018 / GIVEN in Hemmingford on September 25 2018

Sylvie Dubuc, Directrice générale et sec. très. par intérim. NB version anglaise à titre d'informations seulement ; la version française est le texte officiel.